

Liebe Car- & BikeSharing-Nutzerinnen und Nutzer in Ginseldorf und Bauerbach,

unser Nutzungstarif ist seit zwei Jahren unverändert geblieben. Nun müssen wir allerdings eine Tarifierpassung vornehmen. Dafür gibt es im Wesentlichen zwei Gründe:

1. Gestiegene Stromkosten:

Seit Anfang des Jahres haben die Stadtwerke den Strompreis um etwa 6 Cent pro kWh erhöht – diesen Anstieg haben wir bislang aus unseren Rücklagen abgedeckt. Außerdem wird vermehrt auswärts geladen, was zu doppelt so hohen Stromkosten führt. Diese lassen sich durch den erhöhten Kilometerpreis (ab km 301) von 0,25 € nicht ausreichend ausgleichen. Viele von euch nutzen zudem unsere sehr günstigen Kilometerpakete, bei denen der Preis auf 0,15 € pro Kilometer sinkt – schön für euch und für unser gemeinsames Projekt des Auto-Teilens! Doch all diese Faktoren zusammengenommen machen eine moderate Anpassung erforderlich, damit wir unser attraktives CarSharing-Angebot weiterhin komfortabel und unvergleichbar günstig anbieten können.

2. Reduzierte Förderung durch die Stadt:

Sicher habt ihr die Diskussion um die Finanzierungslücken im städtischen Haushalt mitverfolgt. Auch unser von der Stadt unterstütztes Projekt ist davon betroffen. Ab Beginn des nächsten Jahres wird der städtische Zuschuss schrittweise bis Ende 2027 reduziert. Ab 2028 müssen wir dann alle Kosten aus den Nutzungsentgelten selbst decken. In Ginseldorf haben wir mit drei selbst finanzierten und einem geleasten Fahrzeug eine gute Grundlage geschaffen – dennoch müssen wir uns auf höhere Ausgaben einstellen.

Unsere neue Tarifstruktur ab dem 1.9.2025:

- **Normaltarif:** Der Kilometerpreis wird von 0,20 € auf 0,25 € erhöht. Dafür entfällt künftig der Aufpreis bei längeren Fahrten über 300 km zur Kompensation der höheren externen Ladepreise.
- **Kilometerpakete:** Mit diesen bleibt der aktuelle Normaltarif quasi erhalten:
 - **500 km für 100 €** (entspricht 0,20 €/km)
 - **250 km für 55 €** (entspricht 0,22 €/km)
- **Zeittarif:** Dieser bleibt unverändert (also alles wie bisher):
 - **2 € pro Stunde am Tag**
 - **1 € pro Stunde am Abend**
 - **16 € für 24 Stunden**Das ist und bleibt unschlagbar günstig!

Wir hoffen, dass ihr diese moderate Anpassung mittragt und damit unser CarSharing auch weiterhin auf ein finanziell stabiles Fundament stellt. Der Dorfladen und das CarSharing-Team freuen sich sehr über dieses erfolgreiche Projekt in Ginseldorf!

Zur Info hängt die neue Tarifstruktur an (demnächst auch auf der Homepage).

Weitere aktuelle Informationen:**1. Rückgaberegeln:**

Ab sofort gilt für alle Fahrzeuge eine einheitliche Regel: Bei einem Ladestand von 80 % oder weniger muss das Auto an das Ladekabel angeschlossen werden – andernfalls kann die Buchung nicht beendet werden.

2. **Auswärtiges Laden:**

Die **gelbe EWE Go-Ladekarte** ist aktuell günstiger als die EnBW-Karte. Ihr findet sie entweder lose im Handschuhfach oder im Mäppchen mit dem Fahrzeugschein.

3. **Skoda Elroq – neu mit Anhängerkupplung:**

Der neue Elroq kann ab sofort mit einer Anhängerkupplung genutzt werden – sei es für unseren Fahrradträger (im Fahrradstall des Dorfladens) oder für einen eigenen Anhänger.

4. **Neuer Standort in Bauerbach:**

In dieser Woche nehmen wir den Standort **am Bürgerhaus Bauerbach** in Betrieb. (Es gab eine kleine Verzögerung durch Wartung und neue Bremsbeläge.) Damit haben alle Bauerbacher*innen kürzere Wege zu ihrem CarSharing-Fahrzeug. Grundsätzlich stehen die vier „Ginselmobile“ allen Nutzerinnen in Ginseldorf und Bauerbach zur Verfügung – eine tolle Erweiterung unseres Bürger*innen-CarSharings für die Marburger Außenstadtteile! Diesen Start wollen wir am 22. 8., ab 16:30 Uhr am Bürgerhaus in Bauerbach feiern (siehe Anlage)

5. **Fahrräder:**

Unser **großes Transportrad** ist nicht mehr im regulären Verleih in der evemo-App, da es seltener genutzt wird. Wer es dennoch verwenden möchte, kann es direkt aus dem Fahrradstall entnehmen und dort wieder abstellen. Bitte die Nutzung auf dem dort aushängenden Zettel dokumentieren. Dem **Lastenrad** war kurzzeitig die Luft ausgegangen, aber das ist behoben – jetzt rollt es wieder!

Wir wünschen euch mit unseren Ginselmobilen und den Rädern allzeit gute Fahrt – und freuen uns, dass dieses Angebot in Ginseldorf so gut angenommen wird! 😊

Wie immer der Hinweis zum Schluss: Auch dieser und alle vorausgegangenen Info-Briefe können auf der Homepage des Dorfladens heruntergeladen werden: <https://dorfladen-ginseldorf.de/mobilitaet/carsharing/>

Herzliche Grüße

Ralf Laging und das CarSharing-Team